

priomold GmbH präsentiert erfolgreich auf der Moulding Expo in Stuttgart und gibt Teilnahme an weiteren Messen bekannt

priomold GmbH, ein führendes Unternehmen im Bereich des Werkzeug-, Modell- und Formenbaus, freut sich über den erfolgreichen Messeauftritt auf der Moulding Expo in Stuttgart und gibt zugleich die Teilnahme an zwei weiteren bedeutenden Messen bekannt.

Die Moulding Expo, eine Leistungsschau der Werkzeug-, Modell- und Formenbaubranche, bot priomold GmbH vom 13. Juni bis zum 16. Juni 2023 eine herausragende Plattform, um ihre Expertise und innovativen Lösungen einem breiten Publikum zu präsentieren. Der priomold Stand erstrahlte in bestem Glanz und zog durch die Ausstellung von Neuheiten die Aufmerksamkeit der Besucher auf sich. Während der Messe konnten wertvolle Gespräche mit Partnern, Bestandskunden, Interessenten und Vertretern der Presse geführt werden.

Mit dem anbrechenden Sommer wächst die Vorfreude auf die kommenden Messen. priomold GmbH wird vom 17. bis zum 21. Oktober auf der Fakuma in Friedrichshafen vertreten sein. Besucher sind herzlich eingeladen, priomold auf dem INNONET Gemeinschaftsstand 3211 in der Halle A3 zu besuchen. Die Fakuma, eine der führenden Messen für Kunststoffverarbeitung, bietet eine ideale Plattform, um innovative Lösungen und neueste Technologien zu präsentieren.

Darüber hinaus nimmt priomold GmbH vom 7. bis zum 10. November an der formnext in Frankfurt teil. Interessierte Besucher finden das Unternehmen auf dem Stand E02 in der Halle 11.1. Die formnext zählt zu den wichtigsten Messen für additive Fertigung, industrielle 3D-Drucktechnologien und Werkzeugbau.

"Wir freuen uns, unseren Erfolg auf der Moulding Expo bekanntzugeben und unsere Teilnahme an weiteren Messen anzukündigen", sagte Thomas Schönbacher, CEO bei priomold GmbH. "Die bevorstehende Fakuma und formnext bieten uns erneut die Möglichkeit, unsere neuesten Entwicklungen einem internationalen Publikum vorzustellen. Wir laden alle Besucher herzlich ein, unseren Stand zu besuchen und mehr über unsere Lösungen zu erfahren."

priomold GmbH blickt mit Stolz auf die erfolgreiche Teilnahme an der Moulding Expo zurück und bedankt sich bei allen Besuchern, Partnern, Kunden und Vertretern der Presse, die zum Erfolg der Messe beigetragen haben.



Bildmaterial: priomold GmbH

Über priomold GmbH

Die noch junge Firma, die von [Thomas Schönbacher](#) und [Moritz Zumdick](#) im Jahr 2015 gegründet wurde, hat sich auf die schnelle Lieferung von Kunststoff-Spritzgussteilen spezialisiert, bietet Werkzeugbau (über 500 neue Werkzeuge pro Jahr) für Prototypen und Kleinserien sowie Engineering-Support im Kunststoffbereich an. Inzwischen ist die Firma auf über 60 Mitarbeitende gewachsen und befindet sich auf weiterem Expansionskurs. Wesentlich hebt sich priomold durch die kurzen Lieferzeiten für Werkzeuge, Spritzgussteile und additiv gefertigte Bauteile ab. Das schnellste Projekt wurde in zwei Werktagen realisiert, durchschnittlich ist ein neues Werkzeug innerhalb von zwei bis drei Wochen fertiggestellt. Mehrmalige Auszeichnung als Wachstumschampion und TOP100 für Innovation 2022 sind die Bestätigung der Entwicklung von priomold.

www.priomold.de